

### Die Neugestaltung des Unterstufenzentrums – ein Interview

*Reporter:* Was wird im Unterstufenzentrum alles verändert?

*Frau Roth-Bayer:* Wir werden die Jugenddecke neu gestalten, damit man dort leichter etwas findet und wieder zurückstellen kann und es ordentlicher und nicht mehr so vermüllt aussieht. Außerdem werden die Wände neu gestrichen bzw. mit Hilfe von Wandbildern neu gestaltet. Im Lesegang soll außerdem eine ruhigere Ecke mit Sofas zum Chillen und Lesen entstehen. Viel Geld haben wir leider nicht, aber für ein bisschen Farbe reicht es, sonst hätten wir gerne noch mehr verändert.

*Reporter:* Was ist Ihr Lieblingsplatz im momentanen Unterstufenzentrum?

*Frau Roth-Bayer:* Ich fand die Leseecke immer schön. Sie ist zwar ein bisschen dunkel, aber ich denke, wenn ich Schülerin gewesen wäre, hätte ich mich über so eine Ecke gefreut, weil ich furchtbar gerne lese.

*Reporter:* Was gibt es denn für Neuerungen im Unterstufenzentrum?

*Frau Roth-Bayer:* Wir haben vor, die Spiele zu ordnen, damit das wieder ordentlich wird, und es wird auf jeden Fall ein paar mehr gemütlichere Ecken geben.

Im Unterstufenzentrum wurde also fleißig aufgeräumt, gestrichen und gewerkelt, um den Schülerinnen und Schülern einen Raum zu bieten, in dem sie sich künftig gerne aufhalten und wohlfühlen.

(Justus)

